

鶴見あけぼの保育園だより 2024 9月号

残暑が厳しい日々ですが、夜は虫の音が心地よく秋の訪れを感じます。

毎日のプール・水あそびを通して、子ども達はグンと成長しました。まだ暑いのでプールを片づけずに引き続き入りたいところでしたが、9月7日(土)に予定通り片づけました。保護者会のお父さん達に集まっていたが、炎天下でしたがあつじい間に1F庭プールと3F大型プールが片づけました。広くなった園庭で思う存分、泥んこあそびをしたり、3Fの広々としたテラスでのあそび(竹馬・大縄跳び・鬼ごっこetc)が展開されます。これから盛大くさんの行事など、様々な活動に心が湧き立ちます。

まずは、9月13日・14日、とんぼ組のお泊り保育を園全体で応援し、充実した活動になるよう、力を結集します。

1つの大きな行事を成功させるために、職員皆が動くそのエネルギー、そして保護者の支えは大きく、あけぼのらしいなと思います。

子ども達の豊かな育ちのために、ご支援よろしく願います。

(園長 穴井)

今から楽しみ!!  9月20日(金)におじいちゃん、おばあちゃんのを開催します

園児の祖父母をお招きして、園での子ども達の姿を少しでも知っていただく日です。全ての祖父母が来園できるわけではないのですが、子ども達は、自分のおじいちゃん、おばあちゃんに思いをよせて、プレゼントづくりをしたり楽しみながら、準備をしています。

日ごろ、「おじいちゃん」「おばあちゃん」という呼び方をしていない子どもは、少しキョトン~としています。誰のとかとわかるといつか通りの呼び方を「〇〇ちゃん!」「□□さん!」「ジージ!」「バァバ!」とにこにこ、ワクワクしています。

保育園見学会を始めました

2025年度4月入所希望者に向けての園見学会を9月より毎週火曜日 10:00~11:00で行なっています。園内を案内しながら園長が保育内容等を語り説明しています。

たっぷり遊びおなかがすく生活を!!

布オムツ使用で快・不快の感覚を育て、替える度に声かけ・触れあう

豊かな実体験を

感動体験を!! 楽しい! くやしい! 嬉しい! 悲しい...

人に伝えたい経験が話し言葉を育てます! etc